



Walikota Launching Car Free Day

JOGJA — Sekitar 500-an pesilat dari 20 perguruan silat yang tergabung dalam Paseduluran Angkringan Silat (PAS) mendampingi Walikota Jogja Haryadi Suyuti dalam Launching program Car Free Day (CFD) di Kawasan Nol Kilometer Jogja, Minggu (26/1). Walikota juga mencanangkan Gerakan Nasional Pelopor Keselamatan Berlalu-lintas di Area Car Free Day Malioboro (uji coba pedestrian).

Launching CFD dimeriahkan demo Pencak Silat oleh tim PAS. Dilanjutkan senam pencak bersama dan latihan yang dilakukan masing-masing perguruan silat. Rencananya, program CFD yang dipusatkan di Kawasan Nol Kilometer Jogja yang bertemakan olahraga dan akan diisi oleh kegiatan senam pukul 06:00-07:00 serta Pencak Silat

pukul 07:00 hingga 09:00.

Ditunjuknya pencak silat sebagai pengisi tetap kegiatan CFD di Kawasan Nol Kilometer Jogja bermula dari apresiasi Walikota Haryadi Suyuti terhadap kiprah PAS yang aktif menyelenggarakan even-event untuk mempromosikan pencak silat sebagai salah satu kekayaan budaya Nusantara.

Event-event yang sukses digelar oleh PAS antara lain Pencak Malioboro Festival yang akan berlangsung untuk ketiga kalinya pada bulan Mei 2014 mendatang. Dia mengapresiasi kegiatan seni beladiri yang menjadi ciri khas bangsa Indonesia, yakni pencak silat.

“Teman-teman telah mampu menyelenggarakan Malioboro Pencak Festival, dari tahun 2012 dan 2013 yang dihadiri ribuan pesilat dari dalam negeri maupun luar negeri yang

menjadi ajang silaturahmi dan harapnya bisa menampakkan jati diri kita sebagai bangsa Indonesia yang tangguh dan kuat. Bukan dengan seni beladiri yang menyerang, tetapi lebih dengan seni beladiri yang membangkitkan rasa percaya diri dan kesehatan,” papar walikota.

Walikota juga berharap pencak silat melalui PAS bisa mendukung program-program Pemerintah Kota Jogja lainnya.

Terpisah, Koordinator PAS, Ludyarto Bimaseno gembira dengan ajakan walikota dan menyatakan siap mendukung program-program Pemkot Jogja melalui pencak silat. “Saya pribadi punya angan-angan kelak, dari Jogja pencak silat bisa menjadi *lifestyle* masyarakat Indonesia, baik untuk membina kesehatan, mental maupun spiritual,” ucap Ludy. (vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 14 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005